

Und so kommt das Friedenslicht nach Oberglatt

Jeweils kurz vor Weihnachten entzündet ein Kind in der Geburtsgrotte von Bethlehem ein Licht. Dieses Licht wird mit dem Flugzeug nach Wien gebracht, von wo aus es sich, mittels verschiedenster Transportmittel, auf seinen Weg durch ganz Europa macht. Am 15. Dezember kommt das Licht des Friedens in Zürich an. Unsere Konfirmandinnen und Konfirmanden gehen es dann für uns am Bürkliplatz holen. Danach werden sie die Wächter des Lichtes sein, damit wir am 22. Dezember nach dem Krippenspiel in der Kirche an alle, die wollen, ein kleines Stückchen Frieden mit nach Hause geben können.

Mehr Informationen zum Friedenslicht finden Sie unter: www.friedenslicht.ch